
⽇本に着きました

2012.08.29

 ok、⽇本に到着。今は⼆⽇⽬。なかなかいい感じかな。⽇本はやっぱりすごくいいところだ。⾷べ物はおいしいし、⼈もやさしいし、環境も良いし、いいところだ。⽇本で1
年、無事に過ごせますように

陳穌僥さんの⽇記



富⼭、悲劇だよ

2012.09.02

  富⼭⼆⽇⽬、なにもかもが悲劇だ。街には⼈は少ないし、まさに農村。でも寄宿先には中国⼈のおばあちゃんがいて、息⼦さんの中国語は素晴らしい。これはよかったんだけ
れど、他は悲劇としか⾔いようがない。寂しいところで、ここで１年間過ごすなんて、来た早々この悲劇、泣きたいよ。

これは⽇本語で投稿されたものです

陳穌僥さんの⽇記



登校初⽇

2012.09.03

  今⽇は登校初⽇。同級⽣たちはみんな親切ないい⼈たちで、すぐに打ちとけられたよ。でもまだ気分は落ち込み気味。故郷を離れるって、何とも⾔い表せない気分だよね。ち
ょっとしたことで涙ぐみそうになるし、早く慣れるといいな。学校のバスケの設備はすごく良いよ。バスケ部のみんなも良い⼈たちだ。まあ、でもあまり慣れていないからね、
テンションはまだ低いよ。

これは⽇本語で投稿されたものです

陳穌僥さんの⽇記



ここに来て⼀週間

2012.09.09

⼀週間かあ。基本的には慣れたかな。ここの地形だとか、⼀⽇の内いつ何をやるのかとかも分かってきたし。学校にも慣れた。毎⽇授業が終わったら、バスケ部に⾏って、体を
鍛えて。何と⾔っても体が資本だからね。ホストマザーに、夜⾏バスがあると聞いたから、冬休みに遊びに⾏こうと思ってる

陳穌僥さんの⽇記



⽇本に来て20⽇

2012.09.20

 しばらく⽇記を書いていなかった。だいぶここでの⽣活にも慣れてきたよ。学校にも慣れてきたし、⽣活のリズムが出来てきた。それに今では、都会だとか⽥舎だとかって思
う気持ちもなくなった。神様もいろいろ考えてくれてるんだよね。この⼩さな町でもそれがいろいろあるってわかったよ。⽇本の特⾊、⽇本⼈の考え⽅、ここは東京じゃないけ
れど、だからかえって、本当の⽇本があるって気がするよ。ここにも慣れて時間ができるようになったら、⾃分のこれからを考えよう。⾃転⾞であちこちをまわって、写真もた
くさん撮って、近くの⾦沢とか、⾏くところもすばらしいものもたくさんある。欲張りすぎずに、このあたりの三県だけでもタイヘンなことだよ。ハハハ

    三連休は、ホストファミリーの弟と⼀緒に⾦沢に⾏ってきたんだ。近いんだよ。電⾞で２０分だ。⾦沢はやっぱりにぎやかで、駅のあたりをぶらぶらして⼤きな街の雰囲気
を満喫した。中国⼈の店で麺類を⾷べて、中国語で話せるっていいね。でも900円は⾼いよ。今回の⾦沢での⼀番の⽬的地に向かうため、バスで兼六園へ。ここは⽇本で最古の
庭園だ。すごく、ものすごーく、きれいだよ。アップできないんだよね。たくさん写真も撮ったのにさ。でも全部は⾒て回れなかった。時間もなかったしカメラの電池も切れち
ゃったし。今度こそ、しっかり⽇本庭園を全部みてまわるぞ。三連休にはグルメフェスティバルにも⾏ってきた。とてもよかったよ。でもその⽇はものすごく暑かった。三連休
はこんな感じだ。

  最後に、今、中国でいろいろ騒がしいことになっているけれど早く解決してほしい。恥ずかしく思うよ。同級⽣たちにもこの事に関して聞かれた。中国⼈に嫌われてるのかな
ってがっかりしている⼈や、中国に留学に⾏って⼤丈夫かなとも聞かれた。本当に中国で彼らは何をしているのかって思うよ。⽇本の落ち着きを⾒てほしい。愛国だってほかに
も⽅法があるだろう。これは⼈と⼈との関係を壊してしまう⾏為だよ。

 

陳穌僥さんの⽇記



うだうだと

2012.09.26

最近は平穏な毎⽇だ。涼しくなってきたから、毎⽇あれやこれや揃えなきゃとタイヘンだ。もうすぐイベントだ。⾦沢でのビックイベント、楽しみだな。同じ趣味の仲間が⾒つ
けられるといいな。冬になったら、ぜったいにスキーに⾏こう。動画⾒たけどヤバイよね。来年の夏は海辺で⾒かけたサーフ教室にも参加したい。それまでバスケと体を鍛えて
おかなくちゃ︕

国語はあいかわらずワケガワカラン。難しすぎるよ。でも学校の友達が、⽇本語がうまくなったって⾔ってくれた。⾃分じゃわからないけれどね。

画像は容量オーバーだよ︕あーあ。2mb以下のがナイ。まあ、いいや。

陳穌僥さんの⽇記



暇だから、また書くよ

2012.09.28

今⽇さぁ、東京に⾏った時の動画を⾒たんだけどさぁ。いやぁ参ったよね。カメラマンのお兄ちゃんがインタビューしてたときの僕のあのアホ⾯と格好と⾔ったら︕でもなんだ
かんだ⾔いつつ、⼼に浮かぶ感想もさまざまだけど、あっという間に、もう⼀ヵ⽉経っちゃったんだねぇ。あの動画を⾒て、ほんとすごい感動しちゃったよ。中間研修が更に楽
しみになってきたなぁ。今度こそは⾃分めちゃくちゃカッコイイ帽⼦を被って撮影に臨むからな︕︕時間の流れは速いようで、遅い。今⽇は⽂化祭だったんだけど、もう死ぬほ
ど疲れたよ。なんだっけ、確かkarutaっていうの︖あれめっちゃ⾯⽩いね。中国⼈らしく5枚とったよ。第2位だったんだぜ、すごいだろハハ。他のはまあまあだったかな。う
ちのクラスのダンスもすごくってさ、めっちゃカッコイイの。あと最後に、今⽇のあのバンドの発表さぁ。なんていうか、頑張ったのはすごい分かるんだけど、次回はもっとす
ごいものを⾒せてほしいなぁ。今回はちょっと残念だったからね。これからもがんばれよ。明⽇は⼟曜⽇なのに授業があるんだ。憂鬱。クラスメイトと話すときにやっぱりまだ
分からないときとかあるし。問題は。。。あの複雑すぎる単語たちだろうな。ok,over

陳穌僥さんの⽇記



久しぶりの⽇記

2012.10.04

またしばらく⽇記をサボっちゃったよ。でもその間、けっこういいことがあったんだ。⽔曜⽇は思いがけず休校になって嬉しかったな。その⽇はまた⾦沢に⾏ってきた。実はス
ケートボードを⼿に⼊れたので、⾦沢のスケートパークで⽇本での本格的な初すべりだ。ほぼ⼀⽇中いて、友達もたくさんできたよ。スケートパークをつくった⾚⽝の兄貴。年
は30過ぎだけど親しみやすい⼈だ。たくさんの⼈を紹介してくれて、スケボーのこともいろいろ教えてくれたよ。それに⼭下のおじさん。40すぎてもいまだ現役のスケートボ
ーダーだ。すごいよね。それと⼤学⽣のsbam。ヘンな名前だよね。⼦供たちと⼀緒に、爽やかに滑っていたよ。みんなとすごく仲良くなれたんだ。これからは⼀緒に滑れる
ぞ︕ずいぶん年上の友⼈ばかりだけれど。。。学校にはまだすごく仲のいい友達っていないから、がんばらなくちゃ︕⾼岡市はもうバッチリだ。毎週⾃転⾞で出かけて、さんざ
ん道に迷っていろいろ聞いたおかげだね。⾦沢市もわかるようになってきた。バス停ごとに降りて歩き回ったからね。何か所かまだいったことがないお寺があるけれど、⾦沢は
ほぼ制覇︕⽣活はだいたい問題ナシ。勉強のほうはまだやや問題アリだ。国語は何を⾔っているのかまだよくわからないけれど、中間試験が終わったら、真⾯⽬に頑張ろう︕︕
⽇曜⽇はおばさんが東京に連れて⾏ってくれるみたいだ。でも朝はスケートパークに⾏って、交流課もあるんだ。30⼈以上が集まるそうだし⾏ってみたいな︕知り合いも増や
したいからね。でも東京にも⾏きたい。悩む。。。

陳穌僥さんの⽇記



もう２か⽉だ

2012.10.31

 ずっと⽇記を書いていなかったよ。本当にもうすぐ2ヶ⽉だ。ここでの⽣活は楽しいよ。学校の友達ともワイワイ仲良くやってるしね。やるべきこともちゃんと済んだし、ボー
ド場もあるし、学校以外での友達もできた。ボード仲間だよ。なかなかいいカンジだよね。とりあえず落ち着いて過ごせている。あと⼆⽇で誕⽣⽇だ。以前みたいにあれもこれ
もしなくちゃ、なんて過ごし⽅はしたくないよ、でも今週の⽇曜⽇のスキーの授業は楽しみなんだ。先週の試合は本当にすごかった。最⾼だよ︕あとは学校の授業をもっとまじ
めに受けなくちゃってとこかな。ハハ。でも中国のときよりはずっといいんだよ。まあ、ちゃんとやってるよ。12⽉のn1テストがんばらなきゃね。ok，それとしばらく

陳穌僥さんの⽇記



我们要组成滑板滑雪队

2012.11.06

 在滑板课上终于交到了三个很好的朋友，准备加⼊他们的滑板滑雪队，这星期，就和他们⼀起在各种地形，玩滑板，太给⼒了，同时也很期待冬天的滑雪，虽然装备⽐较贵只能暂
时借别⼈的，但是看视频实在是太帅了，⼀定要好好体验，机会不多，同时下下星期就有第⼀场⽐赛，⾦泽，skate接招⽐赛，加油练习吧，最近⽼是下⾬很不舒服，只能⿇烦⼲妈
⽤车送我到室内滑板场练习，还有四⼗多天就放假了，yeah

これは⽇本語で投稿されたものです

陳穌僥さんの⽇記



拍摄结束

2012.12.10

今天结束了三天的拍摄，虽然这三天还是有点点累，但是真的⾮常⾼兴，和拍摄的⼤姐⼤哥都成了很好的朋友，⾮常的喜欢他们，拍摄并不是有些假的东⻄在⾥⾯，都是⾮常真实
的，不是我平常没有学习拍摄就必须拍我学习的样⼦，我觉得这种职业精神很，我很尊重，拍出真实的，有我的风格的东⻄就可以了，这三天真的和我想象中完全不⼀样，太好玩
了，虽然有帅⽓的动画很好，不过这些说真的⽆所谓，这三天拍摄的过程让我觉得很⾼兴，所以影像什么的都没关系了，最后，虽然和其他同学⽐我⽐较特殊，其实我还是有认真学
习的︕三天就⾛了很舍不得，⼤家中间研修见︕

これは⽇本語で投稿されたものです

陳穌僥さんの⽇記



バスケバスケボードボード

2013.01.20

 もうすぐ、半分が過ぎちゃうよ。毎⽇寒いけど、バスケの練習はがんばっているよ。ボードのほうはちょっとご無沙汰。夏になったら、またやるんだ。最近はバスケにどっぷ
りはまっている。体育の授業もちょうどバスケだしね。毎⽇いっしょうけんめい、練習しているよ。この⼀年で、⾝⻑が伸びるといいな︕春夏になったら、もっとスポーツがん
ばるぞ︕

陳穌僥さんの⽇記



中間研修を終えて2⽇⽬ 泣く涙すら出てこない

2013.02.08

  こっちに帰ってきて2⽇⽬，僕の気持ちを⼀つの⾔葉で形容するとしたら、「泣きたいけど涙すら出ない」。ほんとつらかったぁ。せっかく慣れてきたのに、中間研修で仲間
たちと再会して、まるまる4⽇間遊んじゃったせいで、こっちに戻ってきてからは何もかもがつまらなく思えてきちゃって、なんだかまた⽇本に来たばかりの頃に戻っちゃった
みたいだ。⾶⾏機の中でもうめちゃくちゃ泣きたかったけど、涙は出てこなかった。この4⽇間ほんっとに楽しかったなぁ。気持ちを整理するのにちょっと時間が必要みたい。
つらいなあ。明⽇は⼤晦⽇なのに朝っぱらから補習だしさぁ。はぁ。泣く涙も出てこないよ。

陳穌僥さんの⽇記



帰国後初の⽇記(笑)

2013.07.28

帰国後の初めての⽇記。やっぱり国内の⽣活は⾃由だ。でも⽇本の⼀年は本当に忘れがたい!!この機会をくれた⼼連⼼に感謝。これから⾏く⼈も頑張って

陳穌僥さんの⽇記
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